

Témoins du Mystère de Dieu

Bienheureux Gueric D'Igny abbé

Quarante jours durant, la Vierge Marie s'est abstenue de paraître au Temple de Dieu.

Elle n'avait, certes, pas besoin de purification, Marie,

elle qui avait conçu Jésus par l'opération de l'Esprit Saint Lui-même,
sans que fût mise en cause sa virginité.

Elle présente aujourd'hui une offrande, non pas pour se purifier, mais par humilité.

Elle montre ainsi que le Fils de Dieu, Jésus Christ,
ne vient pas détruire la Loi, mais l'accomplir.

Et voici que Syméon arrive : un vieillard qui a reçu l'assurance
de ne pas mourir sans avoir vu le Seigneur.

Syméon prend donc dans ses bras Celui qui tient le monde dans sa main.

Qui remplit tout et enveloppe tout.

Il le prend dans ses bras et s'écrie :

*Maintenant, Seigneur, Tu peux laisser partir en paix ton serviteur,
selon ta parole (Lc 2, 29).*

A présent, j'accepte d'attendre, avec Patriarches et Prophètes,

Celui qui rétablira la paix entre Toi et les hommes, tes serviteurs.

Voilà que j'ai pu voir le Salut, ton Fils, de mes propres yeux,

Lui que j'ai tant désiré,
au sujet de qui j'avais reçu une assurance de l'Esprit Saint (...).

Écoutons donc ce qu'offre aujourd'hui Marie,

ce que Syméon reçoit.

C'est le Fils unique de Dieu, égal au Père, le Verbe qui existe dès le commencement.

Celui qu'offre la Vierge Marie, c'est Celui que Dieu avait promis à Abraham :

*Dans ta descendance,
- c'est-à-dire dans le Christ -,
seront bénies toutes les nations (Gn 22, 18).*

C'est aussi Celui dont David avait reçu la promesse suivante :

Sur ton trône, je placerai le fruit de tes entrailles (Ps 131, 11).

Celui qu'offre Marie, aujourd'hui, c'est le Fils qui fait la joie des Patriarches,

c'est le Désiré des Prophètes,
l'attente des nations,
le Salut des juifs qui L'ont reçu.